



Mesa de Debate / Jaqueline Hinojosa (Diputada - PRI) y Braulio López (Diputado- MC)

CIUDAD DE MÉXICO (PEDRO GAMBOA).- “Era obvio que estaríamos en contra de reformar las instituciones electorales, la alianza dejó muchísimo a deber, inclusive traicionó lo que prometió a los ciudadanos al marchar con ellos. Desde un principio era lo que pretendían quitarle las facultades para beneficio de intereses privados, de dirigentes partidistas”, señaló el diputado de Movimiento Ciudadano, Braulio López.

En tanto, la diputada priista, Jaqueline Hinojosa, afirmó: “Si alguien no tiene acciones afirmativas dentro de la Cámara de Diputados es precisamente Movimiento Ciudadano”. Nosotros no vamos a votar algo que esté en contra de México. Hay que revisar las votaciones de Movimiento Ciudadano porque cuando les conviene, ‘bajo lo oscurito’, votan con Morena, votaron la Ley Minera con Morena”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AlmNyJNocsooOwc&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%214246&parId=75F18D3264FEE48F%214230&o=OneUp>